

Grupo de Política Monetaria recomendó, en decisión dividida, elevar la tasa de interés

Miércoles, 30 de Enero de 2019 - Id nota:829920

Medio : Diario Financiero
Sección : Economía
Valor publicitario estimado : \$2248750.-
Página : 15
Tamaño : 25 x 7

[Ver completa en la web](#)

Grupo de Política Monetaria recomendó, en decisión dividida, elevar la tasa

■ Expertos destacaron que la economía mantiene su recuperación en medio de desaceleración externa.

Elevar la tasa de interés en 25 puntos bases para llevar al tipo rector a 3,0%. Esa fue la recomendación que entregó ayer el Grupo de Política Monetaria (GPM) al Consejo del Banco Central.

En decisión dividida, tres de los cinco integrantes se inclinaron por recomendar el alza, mientras que uno votó en contra y hubo un voto de abstención.

El voto en contra fue del economista Carlos Budnevich, mientras que Verónica Mies no se pronunció en esta ocasión. Así, la postura alcista que se impuso fue respaldada por Guillermo Le Fort, Tomás Izquierdo y Juan

Pablo Medina.

Consultados sobre la falta de consenso, los economistas aludieron a “diferencias de carácter táctico” ante un escenario externo “que está lleno de incertidumbres”.

Para Le Fort, “tiende a haber un reconocimiento de que la economía va en sentido de recuperación” y por lo tanto las tasas de interés se normalizarán.

Tomás Izquierdo remarcó que había “argumentos en dos líneas”, tanto para mantener como elevar el tipo rector, donde la postura para postergar el alza se basaba en que “hay una situación internacional muy líquida”, ya que “se mantiene una incertidumbre muy importante de cómo van a decantar situaciones como la guerra comercial, cómo se configura finalmente el ‘Brexit’, cómo se abordará la desaceleración en China, etcétera, por lo que hay muchos flancos abiertos”.



Por su parte, Juan Pablo Medina enfatizó que “quizás lo único que hacía dudar es el escenario actual de la inflación”, pero remarcó que en las decisiones de política monetaria “uno no puede quedarse con el dato actual porque se hace un ejercicio bastante prospectivo”.